

REVISTA

Mundus UNAC

Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales



Universidad Nacional del Callao

Año I N° 1 Abril 2023

Doctor Honoris Causa

Universidad Nacional del Callao entregó título honorífico al peruano **JOSÉ ALIAGA RAMÍREZ**, actual alcalde de Independence Twp. Michigan, en Estados Unidos



**Doctora
Arcelia Olga
Rojas Salazar**
Rectora de la Universidad
Nacional del Callao

Editorial.

Más cerca a la comunidad chalaca

En los últimos dos años la actual gestión dirigida por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, viene impulsando innovaciones para consolidar el mejoramiento de la calidad en la educación de la UNAC, como única universidad pública chalaca licenciada por Sunedu.

Ante estos cambios históricos en nuestra casa superior de estudios, la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales (OCRI), responsable de los convenios con universidades del viejo continente y América Latina, se sumó a la propuesta de internacionalización impulsada por la alta dirección, poniendo en sus manos el primer número de la edición de nuestra revista **MUNDUS UNAC**.

Como responsables de vuestra revista, las noticias que se publicarán en **MUNDUS UNAC** serán propias, de fuente seria, responsable, desde el escenario de cada unidad académica, con altura y auténtico profesionalismo.

Desde OCRI brindamos nuestro modesto aporte para resaltar los logros de la UNAC y la nueva dinámica, implementada por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar.

La UNAC ha dado un gran salto en el

consenso de las universidades públicas licenciadas por Sunedu, ubicándose en una posición de vanguardia.

Hay un acercamiento, jamás visto en el Callao, con la comunidad chalaca, Gobierno Regional, Municipalidad Provincial, Concejos Municipales Distritales, Corte Superior de Justicia del Callao, así como con el Congreso de la República, empresas del sector privado, mediante convenios firmados por la UNAC a través de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, con las principales universidades del país, tales como la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, la Universidad Nacional de Educación Enrique Guzmán y Valle, Federico Villarreal, la Agraria de La Molina, UNI, Universidad Nacional Hemilio Valdizán de Huánuco, Universidad Nacional Agraria de la Selva (UNAS) y del ámbito internacional Buenaventura y Cooperativa de Colombia y la Universidad de Alcalá de Henares, en Madrid, España, por citar algunos ejemplos.

Entonces nuestra revista **MUNDUS UNAC**, desde esta primera edición, formará parte de la historia que se comenzó a escribir en esta nueva gestión liderada por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar. Hasta la siguiente edición.

Sumario

- 4** Doctor Honoris Causa a peruano alcalde en Michigan
- 8** Retorno a la presencialidad con semestre académico 2023-A
- 10** Siete facultades recibieron doble certificación
- 12** Equidad de género en la industria sostenible fue un éxito
- 13** Universidad Villarreal y UNAC firmaron convenio marco
- 14** Se viene CADE universitario en el Callao
- 15** Estudiantes de la UNAC tendrán transporte
- 16** Más convenios que en otras gestiones académicas
- 18** UNAC en la NASA
- 20** Escuela de Talentos en el Centro Pre de la UNAC



Revista
Mundus UNAC

DIRECTORIO

Rectora:

Dra. Arcelia Olga
Rojas Salazar

Vicerrector Académico

Dr. Jorge Luis
Camayo Vivanco

Vicerrector
de Investigación

Dr. Juan Herber
Grados Gamarra

Director General
Revista Mundus UNAC

Dr. Luis Alberto
Valdivia Sánchez

Director Periodístico

Roberto
Pachas Jacobo

Editor general

Lic. Freddy Mario
Paucarpura Ninayahuar

Asistente de Editor

Mg. Francisco Rafael
Benavides Cabrera

Director de Fotografía

Oscar Milton
Ganoza Espejo

Colaboradores

Sra. Ada Gabriela
Benites Medina
Johan Germán
Cáceres Vargas

UNAC ENTREGÓ TÍTULO

Doctor Honoris Causa a peruano alcalde en Michigan

El Mg. José Aliaga Ramírez recibió reconocimiento de manos de la rectora Arcelia Rojas en singular ceremonia

La Universidad Nacional del Callao (UNAC) entregó el título honorífico de Doctor Honoris Causa al Mg. José Aliaga Ramírez, alcalde de Independence Twp. Michigan, USA, por su identificación con nuestra casa superior de estudios y gestor de importante apoyo para desarrollo académico, particularmente en la investigación y consolidación de la calidad de estudios.

El acto de investidura Honoris Causa de la única universidad pública chalaca, licenciada por Sunedu, se realizó el pasado 29 de marzo, en horas de la mañana, en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud y fue presidida por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar.

"Honoris causa" es una frase latina que significa "por causa de honor" y cada universidad define cómo y a quién otorga dicho galardón, pudiendo ser nacional o extranjero.

Se les entrega en base a excepcionales méritos académicos, científicos



Para nosotros es un honor tener en nuestra universidad al Honoris Causa José Aliaga Ramírez, un peruano de reconocida trayectoria y emoción social"

Dra. Arcelia Rojas Salazar

o personales. Estos son los méritos elegidos para la entrega del título: "reconocimiento local, nacional e internacional", "que hubiera sobresalido por sus apoyo a la sociedad" y "por haber realizado una gran labor en beneficio de instituciones o países".

Las palabras de bienvenida al homenajeado estuvieron a cargo del Dr. Luis Alberto Valdivia Sánchez, director de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, destacando su vocación de servicios, apoyo a organizaciones sociales, principalmente en los sitios de pobreza, no solamente en el Callao y Lima, sino también en otros sectores poblacionales urbanos marginales de países en vía de desarrollo.

En su intervención, el flamante Doctor Honoris Causa anunció apoyo para concretar convenios internacionales con universidades de Estados Unidos, intercambio de experiencias de estudiantes y donación de equipos médicos de última generación en favor de la UNAC.





Con una bonitas frases, nuestro compatriota y alcalde en Michigan pidió a Dios muchas bendiciones para el Callao y los pueblos del Perú.

A su turno, la Dra. Arcelia Rojas Salazar agradeció el valioso aporte anunciado por el flamante Honoris Causa, Dr. José Aliaga Ramírez, porque permitirá contactar con el mundo universitario de Estados Unidos, así como instituciones internacionales.

“Para nosotros es un honor tener en nuestra universidad al Honoris Causa José Aliaga Ramírez, un pe-

ruano de reconocida trayectoria y emoción social”, remarcó.

En su alocución, la Dra. Rojas Salazar también resaltó el trabajo conjunto con las nuevas autoridades del Gobierno Regional, así como la labor parlamentaria de los legisladores, especialmente la congresista por el Callao, Lic. Noelia Herrera.

En la mesa de honor participó el Dr. Jorge Luis Camayo Vivanco, vicerrector académico, y el Dr. Herber Grados Gamarra, vicerrector de investigación, así como decanos de diferentes facultades académicas.



HISTÓRICA UBICACIÓN:

UNAC entre las 30 mejores universidades del Perú

La Universidad Nacional del Callao (UNAC) fue ubicada en el puesto N°26 en el último ranking donde aparecen las principales casas de estudios superiores de todo el Perú, confirmando su posicionamiento en el consenso de las instituciones de enseñanza superior de Lima y el Callao.

La UNAC, única universidad pública chalaca licenciada por Sunedu, por primera vez en sus 56 años de vida académica tiene de rectora a una docente mujer, como es la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar.

La relación de las 30 casas de estudios superiores la encabeza la Pontificia Universidad Católica, seguida por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad Cayetano Heredia, Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), Universidad de Lima, Universidad Nacional Agraria La Molina, Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, Científica del Sur, San Agustín de Arequipa, Universidad del Pacífico, San Antonio Abad del Cusco, San Ignacio de Loyola, Universidad Nacional de Piura y Universidad de San Martín de Porres.

Asimismo, la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTEC), Universidad Nacional de Trujillo, Nacional del Altiplano, Ricardo Palma de Lima, Universidad Privada del Norte, de Ciencias y Humanidades, Universidad Privada Unión, Universidad Nacional de la Amazonía Peruana, Católica de Santa María, Hermilio Valdizán de Huánuco, Continental, UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CA-

LLAO, Señor de Sipán, Universidad Nacional Federico Villarreal, Universidad Tecnológica del Perú y la Universidad Privada Antenor Orrego.

Estas son las facultades y sus escuelas profesionales:

Facultad de Ciencias de la Salud

- Enfermería
- Educación Física

Facultad de Ciencias Administrativas

- Ciencias administrativas.

Facultad de Ciencias Contables

- Contabilidad.

Facultad de Ciencias Económicas

- Economía.

Facultad de Ingeniería Eléctrica y Electrónica

- Ingeniería Eléctrica
- Ingeniería Electrónica.

Facultad de Ingeniería Industrial y de Sistemas

- Ingeniería Industrial
- Ingeniería de Sistemas.

Facultad de Ingeniería Mecánica y Energía

- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Energía.

Facultad de Ingeniería Pesquera y de Alimentos

- Ingeniería Pesquera
- Ingeniería de Alimentos.

Facultad de Ingeniería Ambiental y Recursos Naturales

- Ingeniería Ambiental y Recursos Naturales.

Facultad de Ciencias Naturales y Matemáticas.

- Matemática
- Física.



Retorno a la presencialidad con semestre académico 2023-A

Ingresantes recibieron una laptop por haber ocupado primeros puestos

Como un hecho anecdótico, los ingresantes del semestre académico 2023-A pusieron su cuota nostálgica a la vida universitaria en la Universidad Nacional del Callao (UNAC) porque con su retorno después de dos años, como consecuencia de la pandemia, las clases serán presenciales. La ceremonia de inicio de las actividades oficiales de nuestra casa superior de estudios se realizó el pasado lunes 3 de abril, en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud, y lógicamente la presidió la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, acompañada por los doctores Jorge Luis Ca-

mayo Vivanco, vicerrector académico, y Herber Juan Grados Gamarra, vicerrector de investigación. El evento tuvo un singular colorido porque la tuna de la UNAC puso el marco de alegría con entretenidas interpretaciones al final del programa. El mensaje estuvo a cargo de la egresada exitosa, la Mg. María Eugenia Jacinto, quien durante su intervención pidió a los estudiantes un autocompromiso con su familia y su comunidad para no decaer en sus metas trazadas. "Todas las cosas que hagan, debe ser como para Dios, es decir que de-



UNAC y UNAS suscriben convenio específico

La Universidad Nacional Agraria de la Selva (UNAS) y la Universidad Nacional del Callao (UNAC) firmaron un Convenio Específico para realizar trabajos académicos en conjunto con las facultades de Ciencias Contables.

Dicho acuerdo fue suscrito y lleva las firmas de ambos decanos, por la Dra. Luz Infantas Bendezú, de la universidad de Tingo María, y el Dr. Freddy Salazar Sandoval, de la UNAC. En el documento se plantean diferentes objetivos, privilegiando el intercambio de experiencias del alumnado de ambas casas de estudios superiores, a través de pasantías con programas de movilidad estudiantil corta. Se sabe que la Universidad Nacional Agraria de la Selva (UNAS) cuenta con ingentes áreas de terrenos y nuevas empresas dedicadas al rubro de la exportación del café, cacao y plantas medicinales, con mercados en Europa y Estados Unidos. En tanto, los estudiantes de la pasantía de la Universidad Nacional Agraria de la Selva (UNAS) se dedicarán al campo de capacitación de las Ciencias Contables, con talleres y eventos de capacitación en las aulas unacinas. El convenio en físico llegó desde la localidad de Tingo María, a la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales (OCR) de la UNAC en Sáenz Peña, décima cuadra, para la firma y rúbrica del Dr. Freddy Salazar Sandoval, decano de la Facultad de Ciencias Contables.



bemos caminar con los pies sobre la tierra, pero teniendo la mirada del corazón hacia el cielo", expresó muy emocionada la egresada exitosa. La ceremonia tuvo un colorido especial porque en esta fecha se conoció la doble acreditación internacional para siete facultades. La rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, felicitó a cada uno de los nuevos ingresantes por elegir a la UNAC como su nueva casa superior de estudios para la formación de una carrera profesional. Es oportuno señalar que los estudiantes que ocuparon los primeros puestos en el examen de admisión último recibieron, entre otros premios, una laptop. La rectora hizo hincapié en el trabajo

en equipo y en la política implementada en la actual gestión, para ubicar a nuestra casa superior de estudios en una posición de vanguardia entre las principales universidades públicas del medio. "Si queremos cambiar, como ha sido la propuesta de esta nueva gestión, es trabajar en equipo", subrayó la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar. Comentó que en la UNAC existen los equipos de gestión estratégica y los líderes que mueven cada facultad. Durante su intervención en la parte estelar de la ceremonia, la rectora expresó su reconocimiento a la Dra. Noemí Zuta Arriola por la doble acreditación internacional para siete facultades (dicha información se encuentra en nota aparte).





ISO 9001: 2015 E ISO 21001: 2018

UNAC obtiene doble certificación para 7 facultades

Ciencias Administrativas, Ciencias Económicas,
Ingeniería Química, Ingeniería Electrónica, Ingeniería
Industrial y de Sistemas, Ingeniería Pesquera y
Alimentos y de Ciencias Contables



"TRABAJO EN EQUIPO"

La Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, rectora de la UNAC, tuvo frases alentadoras para los decanos de cada facultad acreditada, pero durante su mensaje resaltó el trabajo de la Dra. Noemí Zuta porque asumió una oficina con dificultades.

"Tenemos el equipo de gestión estratégica y de los líderes que mueven cada facultad", alcanzó decir la máxima autoridad académica de la UNAC, pero sin dejar pasar por alto uno de los instrumentos importantes para ubicar a nuestra casa superior de estudios en una ubicación privilegiada, como es el "trabajo en equipo".

"Si queremos cambiar, como ha sido la propuesta de esta nueva gestión, es trabajar en equipo", recalcó la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar al recibir el documento de las acreditaciones internacionales.

La UNAC sigue avanzando. Con la obtención de la doble certificación internacional ISO 9001:2015 e ISO 21001:2018 para siete facultades, la Universidad Nacional del Callao (UNAC) dio otro paso importante para consolidarse como una institución de enseñanza superior moderna y con calidad, respaldada por una gestión académica liderada por la rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar.

Esta información oficial fue sustentada por la Dra. Noemí Zuta Arriola, directora de la Oficina de Gestión a la Calidad de la UNAC, con la concurrencia del Ing. Rafael Linares, titular de la Certificadora Internacional Bureau Veritas Certific, durante la ceremonia de inauguración del semestre académico 2023-A.

Se trata de las facultades de Ciencias Administrativas, Ciencias Económicas, Ingeniería Química, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Industrial y de Sistemas, Ingeniería Pesquera y de Alimentos y de Ciencias Contables.

Endicha ocasión la Dra. Zuta Arriola presentó al equipo

de docentes de cada facultad que hicieron posible la acreditación internacional.

Es oportuno señalar que la única facultad acreditada hasta ahora era la de Ciencias de la Salud, que podría ser considerada como fuente de información para la certificación de las siete facultades.

Esta ceremonia se realizó en el auditorio de la Facultad de Ciencias de la Salud, con la concurrencia del Dr. Jorge Luis Camayo Vivanco, vicerrector académico y el Dr. Herber Juan Grados Gamarra, vicerrector de investigación, la Dra. Noemí Zuta Arriola, decanos de facultades, docentes y estudiantes ingresantes.



Si queremos
cambiar, como ha
sido la propuesta de
esta nueva gestión,
es trabajar en
equipo"





Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar y Dra. Cristina Alzamora presidieron la ceremonia

Universidad Villarreal y UNAC firmaron convenio marco

Se refuerza y amplía la relación interinstitucional para que ambas universidades hermanas tengan una visión común, puedan trabajar unidas, sumando esfuerzos y voluntades

Un convenio marco de cooperación interinstitucional firmaron la rectora de la Universidad Nacional Federico Villarreal, Dra. Cristina Alzamora Rivero, y la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, máxima autoridad de la Universidad Nacional del Callao (UNAC).

La ceremonia de suscripción del acuerdo se realizó en el auditorio de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Villarreal, en Jesús María, con la concurrencia de autoridades académicas de la universidad anfitriona y también de la UNAC.

Es oportuno recalcar que nuestra casa superior de estudios, a través de los referidos convenios, en la actual gestión liderada por la rectora Arcelia Rojas Salazar, viene impulsando un programa para incrementar trabajos de investigación a través de movilidad corta e intercambio de experiencia académica, precisamente con universidades públicas a nivel nacional y también del extranjero.

"El convenio beneficiará no solamente a la comunidad unacina, sino también a población universitaria de la Universidad Nacional Federico Villarreal", subrayó la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar en la ceremonia protocolar de suscripción del acuerdo. Por su parte, la máxima autoridad académica de la Villarreal, Dra. Cristina Asunción Alzamora Rivero, recalzó el trabajo común de ambas casas superior de estudios.

"Gracias al convenio de marco de cooperación se refuerza y amplía la relación interinstitucional para que dos universidades hermanas, que tienen una visión común, puedan trabajar unidas, sumando esfuerzos y voluntades", manifestó la Dra. Alzamora Rivero.

Después de la ceremonia realizada en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Federico Villarreal, el Dr. Luis Alberto Valdívila Sánchez y el Mg. Francisco Benavides Cabrera intercambiaron información académica para llevar adelante la suscripción de acuerdos específicos.



ING. POLA GUANILO ENTRE PANELISTAS

Equidad de género en la industria sostenible fue un éxito

Evento organizado por ONUDI, Produce y GORE Callao contó con el apoyo de la UNAC

Quienes no concurren se perdieron un evento de categoría como el realizado bajo la denominación "Equidad de género en la industria sostenible, un paso hacia un futuro más justo", como para sensibilizar a empresarios con sede en nuestra Provincia Constitucional para apoyar a la mujer en su acceso a la industria nacional.

El Ministerio de la Producción del Perú, el Fondo para el Medio Ambiente Mundial, la ONUDI (Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial), el Gobierno Regional del Callao, contando con el concurso de la Universidad Nacional del Callao.

"Equidad de género en la industria sostenible, un paso hacia un futuro más justo" se llamó el evento realizado en el auditorio de la Ala Aérea N°2 de la Base Aérea del Grupo N°8 del Callao, coincidiendo con las actividades por el Día Internacional de la Mujer.

Su propósito es sensibilizar y aportar a líderes industriales y stakeholders del Callao, pero con una visión holística para el logro de objetivos de desarrollo a través de una industria sostenible e inclusiva, que considere el acceso a oportuni-

dades de manera igualitaria tanto a hombres como a mujeres.

El gobernador regional del Callao, Dr. Ciro Castillo Rojas Salas, inauguró el evento al "estilo chalaco", con un discurso muy motivador y conciliador, junto a nuestra directora nacional del proyecto ZIS Perú, María Ysabel Valle Martínez.

Entre los panelistas y ponentes resaltó la presencia de Olga Franco, de Industrias Manrique, la Ing. Pola Guanilo Alvarado, de R&G, y la señora Iris Vega, de la empresa Luxus Import. Todas ellas graficaron su experiencia, con anécdotas personales hasta llegar a ser grandes empresarias.

Entre los visitantes foráneos resaltó la ponente internacional Nelly Raquel Zegarra Villar, Senior Legal Manager Colombia & Venezuela PEPSICO, quien nos habló sobre los "Casos de éxito internacional, donde buscan promover el talento femenino en la industria latinoamericana".

El cierre del evento estuvo a cargo de Jorge Reategui, gerente de Desarrollo Económico del Gobierno Regional del Callao, la directora María Ysabel Valle Martínez y nuestro Lead Project de la ONUDI, César Barahona, quien dio por clausurado el certamen.

Se viene CADE universitario en el Callao

Evento se realizará en la Escuela Naval, en La Punta, a fines de junio

El auditorio de la Escuela Naval del Perú, con sede en el distrito de La Punta, en nuestra Provincia Constitucional, se convertirá en el escenario apropiado para desarrollar a fines del mes de junio próximo la vigésimo octava edición del CADE Universitario.

IPAE Acción Empresarial, una universidad privada de la ciudad de Huancayo, y el grupo RPP son los organizadores del certamen, a desarrollarse entre los días 28, 29 y 30 de junio, con la concurrencia de reconocidos docentes, especialistas de la enseñanza superior.

Se calcula un auditorio de medio millar de participantes, todos ellos universitarios de diferentes universidades del país, así como de institutos superiores, debidamente seleccionados por sus propias instituciones educativas.

El objetivo central del Cade Universitario es impulsar el desarrollo de los valores democráticos en el estamento universitario y



promover el ejercicio democrático de su ciudadanía.

Debemos resaltar que uno de los organizadores del evento, IPAE, es una institución privada sin fines de lucro cuyo propósito es impulsar la acción empresarial, para generar institucionalidad sólida, crecimiento sostenible e incluso promover una educación de enseñanza superior con calidad e igualdad de oportunidades para el bienestar de todos los peruanos.



Estudiantes de la UNAC tendrán transporte

Implementan dos nuevas rutas para el transporte de alumnado con salida de Bellavista a Lima, turno tarde, a la plaza San Martín y la plaza Grau

Como debe ser. Las autoridades de la Universidad Nacional del Callao (UNAC), a través de la Unidad de Servicios Generales de la Dirección General de Administración, puso a disposición de su alumnado, particularmente de los conos de Lima Metropolitana, sus unidades de transporte masivo. Para garantizar el orden, el Lic. Félix Alfredo Martínez Suasnabar, jefe de la Unidad de Servicios Generales, dispuso horario y los paraderos respectivos para Lima y Ventanilla Callao.

Los pasajeros del cono norte, que vbienen de la Av. Túpac Amaru a la Ciudad Universitaria, Av. Juan Pablo II, saldrán a las 6.30 de la mañana y de regreso desde Bellavista a partir de la 5.45 p.m.

Otro ómnibus parte de la Av. Universitaria y saldrá a las 6.30 de la mañana con dirección al Callao; el tercer vehículo va desde San Juan de Lurigancho a la UNAC a las 6.50 a.m.

El cuarto bus con dirección al Callao vendrá desde el conosur y saldrá a las 6 de la mañana; mientras que el quinto vehículo vendrá de Ventanilla, des-

de el cruce de la Panamericana Norte con la autopista Gambetta.

Las cinco unidades regresarán a Lima desde la Av. Juan Pablo II en Bellavista Callao, a las 5.45 de la tarde.

Asimismo, se han implementado dos nuevas rutas para el transporte de alumnado con salida de Bellavista a Lima, turno tarde, a la plaza San Martín y la plaza Grau, en horario de 2.30 p.m. y 10.20 p.m.

UNAC 2023 NUEVAS RUTAS

¡SE LOGRO!

- UNAC - PLAZA SAN MARTIN
- UNAC - PLAZA GRAU

HORARIO DE SALIDA:
2:30 PM Y 10:20 PM

@somos.unac

TRABAJANDO POR USTEDES



En 15 meses, la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales, cuyo director es el Dr. Luis Alberto Valdivia Sánchez, gestionó 40 convenios

Los logros se deben al trabajo dinámico en equipo, apunta el Dr. Luis Alberto Valdivia Sánchez, director de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales (OCRI). A continuación ofrecemos los detalles de la exitosa gestión.

¿Cuáles son las estrategias para alcanzar un número apreciable de convenios, doctor Valdivia Sánchez?

A partir del 2 de noviembre del 2021, y gracias las políticas implementadas por nuestra rectora, la doctora Arcelia Olga Rojas Salazar, durante un año y medio se viene generando una serie de estrategias con la finalidad de que la Universidad Nacional del Callao alcance el sitial preponderante no solamente en el Callao, sino a nivel nacional y también en el ámbito internacional. Siguiendo esa línea, la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional del Callao tiene como visión "generar alianzas estratégicas con instituciones internacionales y nacionales, brindando a la comunidad el acceso óptimo a los convenios establecidos para el desarrollo sostenible de nuestro país".

SEGUIMOS AVANZANDO A LA MODERNIDAD EN UN AÑO Y MEDIO DE LABOR

Más convenios que en otras gestiones académicas

¿Se podría conocer cuántos convenios se ha gestionado en la presente gestión de la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar?

En los 15 meses de gestión, la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales ha gestionado 40 convenios, entre convenios marcos y específicos (26 convenios marcos y 15 convenios específicos), además de suscribir convenio marco internacional con la Universidad de Buenaventura de Colombia, Universidad de Cooperativa de Colombia, convenio específico con la Universidad de Rioja, España. Actualmente nos encontramos abocados a desarrollar convenios con universidades de Brasil, España, México y Cuba, con los cuales se ha tenido un primer contacto para iniciar los trámites de convenios marcos.

¿Cómo en toda unidad académica de la UNAC, en esta oficina tiene otras propuestas?



Nuestra visión es generar alianzas estratégicas con instituciones internacionales y nacionales, brindando a la comunidad el acceso óptimo a los convenios establecidos para el desarrollo sostenible de nuestro país"

Otra área de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales es la movilidad estudiantil nacional como internacional. Hace pocos días se firmó el convenio específico de movilidad estudiantil, entre la Facultad de Contabilidad de la Universidad Nacional Agraria de la Selva (Tingo María) y la Facultad de Contabilidad de la Universidad Nacional del Callao, generando gran expectativa en la implementación de las movi- lidades respectivas, con el ámbito de investigar los potenciales de ambas regiones. A su vez se está trabajando en coordinación con el gobierno regional y las municipalidades del Callao con la finalidad de dar acceso, a través de descuentos preferenciales, a los pobladores de la Provincia Constitucional, a través de sus municipalidades, en el centro de idiomas de la UNAC, postgrado y centro pre- universitario.





ALUMNA VIAJARÁ A ESTADOS UNIDOS EN JUNIO

UNAC en la NASA

Estudiante Rosa Daniela Juanita Paz Carbajal, de la Escuela Profesional de Física, estampará el nombre de la UNAC en el centro espacial de la Nasa, en Houston, dentro de sesenta días aproximadamente

Nuestra casa superior de estudios continúa su prestigioso ascenso en el firmamento de universidades públicas del Perú, porque una de sus estudiantes, Rosa Daniela Juanita Paz Carbajal, de la Escuela Profesional de Física, de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática, dentro de sesenta días aproximadamente estampará el nombre de la UNAC en el centro espacial de la Nasa, en Houston.

La noticia pasó desapercibida en los últimos treinta días, pero nosotros como unacinos la resaltamos en la revista digital **MUNDUS UNAC**, no solamente porque Daniela Paz Carbajal sería la primera estudiante en pisar la NASA, sino porque el nombre de la única universidad pública chalaca licenciada por Sunedu dejará imborrables huellas, y eso sí es historia.

Recordemos que fue la propia rectora, la Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, en uno de los auditorios de la Biblioteca Central, felicitó a Danielita en una fecha coincidente con el Día Internacional de la Mujer.

En esa ocasión la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales (OCR I), a través de su director, el Dr. Luis Alberto Valdivia Sánchez, la congratuló a

nombre de toda la comunidad unacina.

La estudiante viajará a Estados Unidos en junio entrante, y cada día es motivo de congratulaciones de cientos de chalacos, porque no solamente prestigiará al Callao y al Perú, sino a su alma mater, la Universidad Nacional del Callao.

Precisamente Danielita estudia en la Escuela Profesional de Ingeniería, de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática, para convertirse en una futura ingeniería científica.

Ella forma parte del segundo grupo de niñas y adolescentes que fueron evaluados, tras un riguroso concurso a nivel nacional, con un final feliz el 28 de febrero pasado al recibir la grata noticia al ocupar el primer lugar.

Como se sabe, el programa "Ella es astronauta" tiene un convenio con el Space Center, encargada de seleccionar niñas con vocación en varios países de América Latina, como son Costa Rica, Colombia,

Perú y Ecuador.

La estudiante unacina forma parte de la segunda tripulación que visitará el centro espacial Houston de la Nasa, en junio próximo.

La estudiante unacina forma parte de la segunda tripulación que visitará el centro espacial Houston de la Nasa, en junio próximo





Escuela de Talentos en el Centro Pre de la UNAC

Instalaciones académicas albergan a escolares de alto rendimiento de todo el Callao

Un interesante apoyo de la Universidad Nacional del Callao para con el Gobierno Regional se plasmó recientemente al ceder sus instalaciones académicas del Centro Pre a cientos de alumnos de la Escuela de Talentos.

En emotiva ceremonia presidida por su rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, abrió sus puertas a los alumnos de la Escuela de Talentos del Primer Puerto el pasado 3 de abril, en el marco de la inauguración del año académico 2023, después de la suscripción de un convenio entre GORE Callao y la UNAC por intermedio de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales (OCRI) y la Dirección Regional de Educación del Callao (DREC)

La actividad fue organizada por el Gobierno Regional, que promueve dicha institución educativa, donde estudian los alumnos más destacados por rendimiento escolar de toda la jurisdicción chalaca.

El Dr. Ciro Castillo Rojo, gobernador regional del Callao, inauguró la actividad en el auditorio de la Facultad de Ciencias Naturales y Matemática, en la que resaltó el apoyo invaluable de nuestra casa superior de estudios.

Los alumnos de la Escuela de Talentos, del tercer, cuarto y quinto año de secundaria, empezaron sus clases en las instalaciones del Centro Pre Universitario, en la Av. Juan Pablo II de Bellavista, con inusitada algarabía, porque el local ofrece las garantías suficientes para un centro educativo.

Los alumnos de la Escuela de Talentos del Callao estudian en las instalaciones académicas de nuestra casa superior de estudios mientras dure la construcción de su propia infraestructura educativa en la urbanización Albino Herrera, en el cono norte del Callao Cercado.

